

> COLOMBIA

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, deberá responder ante la Procuraduría por presunto conflicto de intereses

La investigación disciplinaria se centra en la adquisición de un apartamento con una empresa del sector petrolero con la que luego contrató.



Ricardo Roa Ecopetrol | Foto: SEMANA



Hugo Cárdenas López

4 de jun de 2025, 08:21 a. m.
Actualizado el 4 de jun de 2025, 08:26 a. m.

[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

La Procuraduría General de la Nación abrió investigación disciplinaria contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, por presunto conflicto de intereses.

Según la entidad, Roa adquirió, de una manera aparentemente irregular, un apartamento a la empresa Princeton International Holding, cuyo representante legal para la época de los hechos era Serafino Lacono, quien tiene intereses en el sector petrolero.



Ricardo Roa denuncia campaña de desprestigio y niega vínculo con interceptaciones ilegales en Ecopetrol

Para el organismo, el funcionario "pudo estar incurso en un conflicto de intereses, dadas las gestiones adelantadas y la toma de decisiones que adoptaría la empresa de petróleos en el giro ordinario de sus negocios, que involucrarían los intereses de firmas, empresas o sociedades que han tenido vínculos directos o indirectos con el señor Serafino Lacono".

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Ricardo Roa ha estado inmerso en escándalos desde su posesión, no solo por las aparentes irregularidades que hubo en la compra del apartamento, sino por su labor como gerente de la campaña de Petro Presidente, por la cual está siendo investigado.



Noticias

Destacadas

1. Panfleto amenazante conecta crímenes en Puerto Colombia y Valle del Cauca
2. Masacre en Puerto Colombia: hermana de DJ asesinada rompe el silencio
3. Identifican a las víctimas de la masacre en Puerto Colombia
4. Consejo de Estado contradice a Petro y reconoce que el Senado sí se pronunció frente a la consulta popular del Gobierno; ¿qué sigue?
5. Esposa de Diego Gualque habló sobre el estado de salud del periodista, y los mensajes que recibe



Ricardo Roa, Presidente de Ecopetrol | Foto: esteban vega la-rotta-semana

La Procuraduría solicitó además a Ecopetrol informar si Roa Barragán aportó, al momento de su posesión, una declaración de conflicto de intereses y si la ha actualizado periódicamente durante los años en los que ha desempeñado al frente de la entidad.

En desarrollo...



Hugo Cárdenas López

Periodista y editor de la Unidad Investigativa. Egresado de la Universidad Santiago de Cali y con especialización en Cultura de Paz y DIH de la Universidad Javeriana. Escritor y coproductor de documentales.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRIBETE AQUÍ

Ricardo Roa Ecopetrol Procuraduría General de la Nación conflicto de intereses



Descarga la APP ElPaís.com.co:



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Hospital cerró servicios a usuarios de una EPS por deuda superior a \$ 500 millones



> POLÍTICA

Lina Escobar es la nueva magistrada de la Corte Constitucional elegida por el Congreso



> SERVICIOS

¿Cómo quedó el límite de velocidad en Bogotá? Atención, conductores: Secretaría de Movilidad responde



> ECONOMÍA

Comprar y vender casa en Colombia será más difícil por medida de Petro: esta es la decisión que preocupa a muchos



> COLOMBIA

Atento al quinto pago de Colombia Mayor en Banco Agrario: así puede reclamarlo; link



> COLOMBIA

Presidente Petro propone un proyecto que involucra a la Hacienda Nápoles: Hay una protesta de rechazo en Antioquia



> COLOMBIA

¿'Papá Pitufo' no es el líder del entramado de corrupción? Esto dice la Fiscalía sobre la investigación



> COLOMBIA

Este es el carro eléctrico más vendido en Colombia en el 2024: cuanto cuesta



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
Servicio al cliente: Canales de Servicio al Cliente
Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
Política SAGRILAFT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
Proceso de reorganización El País
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

